

En el Retiro hasta el próximo 16 de junio

El Pabellón CaixaBank acerca a colectivos vulnerables algunas de las principales propuestas de la Feria del Libro de Madrid

- **La entidad financiera es patrocinador oficial de la 83ª Feria del Libro de Madrid, inaugurada por la Reina Letizia, que ha estado acompañada por la directora de Comunicación y Relaciones Institucionales de CaixaBank, María Luisa Martínez Gistau**
- **CaixaBank cuenta con un pabellón en el que tendrán lugar presentaciones, mesas redondas, podcast en vivo, entrevistas o entregas de premios, así como actividades dirigidas a colectivos en riesgo de exclusión social y personas mayores**
- **Una oficina móvil de la entidad, instalada en el recinto, estará al servicio de las editoriales, librerías, distribuidoras y visitantes durante toda la Feria para facilitar las operaciones bancarias habituales**

Madrid, 31 de mayo 2024

La 83ª Feria del Libro de Madrid ha arrancado este viernes en el Parque de El Retiro en un acto de inauguración presidido por S.M. la Reina Letizia; junto con el ministro de Cultura, Ernest Urtasun, y el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida. Por parte de CaixaBank, patrocinador oficial de la Feria, les ha acompañado la directora de Comunicación y Relaciones Institucionales, María Luisa Martínez Gistau.

CaixaBank cuenta en la Feria del Libro de Madrid con un pabellón propio situado en el Paseo de Coches, en el corazón del Parque de El Retiro, que acoge desde hoy algunos de los eventos más destacados del programa de la Feria del Libro de Madrid, que se extenderá hasta el próximo 16 de junio. Entre las actividades que acogerá el Pabellón CaixaBank se encuentran las dirigidas a colectivos vulnerables, como niños en riesgo de exclusión social o con discapacidad, o personas mayores.

Destaca, por ejemplo, una actividad de cuentacuentos para niños con Transtorno del

Espectro Autista que CaixaBank organizará, de la mano de Feria del Libro y de la entidad Argadini, el lunes 3 de junio. Asimismo, el jueves 6 de junio se relizará un taller de ilustración para niños en riesgo de exclusión junto a la Asociación Valdeperales; y el día 10 tendrá lugar un taller de ilustración de calcamónías para menores con o sin discapacidad pertenecientes a la cantera inclusiva del CB Estudiantes.

El Pabellón CaixaBank será el escenario, el jueves 13 de junio, de varias actividades con motivo del Día Olímpico y Paralímpico. Entre otras, se celebrará un homenaje a los deportistas paralímpicos y una mesa redonda con la participación del Comité Paralímpico Español.

La entidad ha querido tener en cuenta también a las personas mayores y celebrará, el martes 11 de junio, con la colaboración de la Fundación Alicia y Guillermo, la mesa redonda 'El humor como deporte', dirigida especialmente a este colectivo.

Además, el espacio de CaixaBank acogerá la charla inaugural: 'La conquista del espacio en blanco', una conversación entre la periodista Leila Guerrero, el novelista Pierre Assouline y el exfutbolista Miguel Pardeza. Se celebrará también un 'Homenaje a Gabo', una lectura en voz alta de la novela póstuma de Gabriel García Márquez, *En agosto nos vemos*, para conmemorar los diez años de su muerte; y la presentación de *Duro como el agua*, la última novedad en español del autor chino Yan Lianke. Cerrará la actividad del 'Pabellón CaixaBank' el Premio Cervantes 2023, Luis Mateo Díez, con un encuentro que tratará la labor de la edición.

La programación se completa con otras actividades como presentaciones de libros, mesas redondas, podcast en directo, entrevistas, entregas de premios y encuentros culturales, sociales, económicos y políticos.

Una oficina móvil de CaixaBank estará instalada durante toda la Feria del Libro en el Paseo del Duque Fernán Núñez, desde donde facilitará a librerías, editoras y distribuidoras las operaciones bancarias que necesiten. El acuerdo de CaixaBank con la Feria del Libro de Madrid contempla también que los expositores puedan acceder a productos financieros CaixaBank en condiciones ventajosas, especialmente a la contratación de seguros para actividades profesionales y terminales punto de venta (TPV).